

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil analisis data yang diperoleh maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Masalah Yang dialami Pecandu Narkoba Rehabilitasi Mitra Mulia Banyuasin terdapat sampel sebanyak 10 responden dengan rincian tinggi 1 responden atau sebesar 10%, dan nilai sedang 16 atau sebesar 10% serta nilai renda sebanyak 100.0 atau sebesar 0,0% dapat disimpulkan bahwasanya program religi *seassion* di rehabilitasi mitra mulia termasuk dalam kategori tinggi.
2. Proses Pelaksanaan Program *Religi Sesion* di Rehabilitasi Mitra Mulia Banyuasin hasil uji t efektivitas program religi *seassion* dalam membantu proses pemulihan para pecandu narkoba di rehabilitasi narkoba mitra mulia menggunakan uji t paried sampel menunjukkan $r_{hitung} > r_{tabel}$, yaitu $-16.776 \geq 2.10092$, artinya ada efektivitas program religi *seassion* dalam membantu para pecandu narkoba di rehabilitasi narkoba tinggi sebesar 807 di bandingkan dengan dalam membantu para pecandu narkoba di rehabilitasi yang sebesar 41,7, jadi dapat dipahami bahwa program religi *seassion* dalam membantu para pecandu narkoba di rehabilitasi narkoba mitra mulia banyuasin.

3. Gambaran Efektivitas pecandu narkoba dari program religi *seassion* menunjukkan bahwa jumlah program religi *seassion* yang berada pada kategori renda 16 orang dengan perserta 10% orang pada kategori sedang dengan presentasi 70% dan 40 orang yang berada pada kategori tinggi dengan pesentasi 20%. Dengan demikian hasil rata-rata setelah program religi *seassion* di dapatkan adalah sebesar 807. Hal itu menunjukkan bahwa adanya peningkatan rata-rata pecandu narkoba diri pada religi *seassion*.

B. SARAN

Sehubungan dengan kesimpulan yang diambil dari uraian skripsi ini tentang Efektivitas Program Religi *Seassion* Dalam Membantu Proses Pemulihan Para Pecandu Narkoba Di Rehabilitasi Narkoba Mitra Mulia Banyuasin, maka penulis menyarankan :

1. Bagi para pecandu narkoba, untuk dapat mendekati diri kepada ALLAH SWT dan selalu mengikuti Program Religi *Seassion* yang diterapkan, hal tersebut dilakukan agar pecandu memberikan tingkah yang baik untuk dirinya sendiri.
2. Bagi lembaga Yayasan Rehabilitasi Narkoba Mitra Mulia yang memberikan metode Religi *Seassion* bagi pecandu Narkoba agar lebih memperhatikan klien ketika melakukan kegiatan Religi *Seassion* agar lebih fokus dan khusus supaya bisa memberikan hasil yang positif.

3. Bagi peneliti selanjutnya, melihat dari ketebatasan dalam penelitian, diharapkan penelitian selanjutnya dapat mensurvey terlebih dahulu tempat untuk pengambilan data, selain itu peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambahkan jumlah subjek penelitian.